



Nuncio Apostólico Piero Pioppo recibió el regalo entregado por embajador Artaza.

GIRA POR INDONESIA

Vino chileno para el Papa en Yakarta

El embajador de Chile en Indonesia, Mario Ignacio Artaza, entregó ayer al Nuncio Apostólico en ese país, Piero Pioppo, botellas del vino chileno DECRUZ Family Wines que fueron donadas para servirse durante la visita apostólica que el Papa Francisco realizará a ese país entre el 3 y el 6 de septiembre próximos.

"No podíamos quedar fuera de una ocasión tan especial por lo que se nos ocurrió el gesto del vino chileno, con DECRUZ Family Wines gentilmente donando las botellas de vino, especialmente etiquetadas para la visita apostólica, que arribaron vía courier para ser entregadas formalmente en Yakarta" comentó el diplomático.

Según se indicó, solo será vino chileno el empleado para la visita de Francisco a Yakarta.

En Indonesia, el Papa sostendrá un encuentro con los jóvenes de Scholas Occurrentes en la Casa de la Juventud "Grha Pemuda", tendrá una reunión interreligiosa en la mezquita "Istiqlal", además de citas con las autoridades locales.

Desde Yakarta se dirigirá a Papúa Nueva Guinea, Timor Oriental y Singapur, en una gira que se extenderá hasta el 13 de septiembre.